

# **NEWSLETTER**

# ESCUELA BILINGÜE DE LOS PADRES



¡ES UN PLACER DARLES LA BIENVENIDA A NUESTRO PRIMER BOLETÍN INFORMATIVO OFICIAL!

En este espacio compartiremos noticias, eventos, iniciativas, logros y todo lo relevante que sucede en nuestra querida institución educativa. Estamos emocionados de poder mantenerlos informados y conectados con todo lo que hacemos.

En cada edición, encontrarán información valiosa sobre nuestros programas educativos, actividades extracurriculares, proyectos destacados y mucho más. Este newsletter es una ventana a nuestro mundo educativo, a través de la que podremos asomarnos a la escuela para celebrar juntos la gran variedad de experiencias vividas que nos hacen crecer cada día.

¡Gracias por ser parte de esta gran familia educativa! Esperamos que disfruten de cada edición y que encuentren inspiración en todo lo que compartimos.



#### **OPEN WEEK**

Esta semana se llevó a cabo la muestra de proyectos bilingües de Primaria y Secundaria. A través de los mismos los alumnos desarrollan habilidades claves como el trabajo resolución en equipo, la de problemas, la comunicación efectiva oratoria, la creatividad, pensamiento crítico, y el aprendizaje significativo en ambas lenguas.

# CAPACITACIÓN CONVIVENCIA Y PREVENCIÓN DEL BULLYING



En el marco de un proceso de repensar la convivencia y los vínculos, estamos llevando a cabo distintos talleres para padres, docentes y alumnos. Una de las referentes convocadas fue María Zysman, destacada profesional en la temática quien nos invitó a pensar y a cuestionar la manera de convivir, de "mirarnos" y tratarnos. ¡Interesantísimas charlas con lugar a la reflexión y a la pregunta generadora! ¡Vamos por más!

## **CHOCLEADA SOLIDARIA**

Hemos concretado la 16° Chocleada Solidaria con un rinde de 11.130 kg de maíz, destinados al Banco Nacional de Alimentos. ¡Una experiencia educativa y solidaria inolvidable, donde conviven docentes, alumnos y directivos trabajando a la par por el bien común!



#### **OLIMPIADAS**

Se llevaron a cabo las segundas y terceras instancias de las Olimpiadas matemáticas Ñandú y OMA (ambas en instancias zonales) en la que participaron varios alumnos del nivel primario y secundario. ¡Toda una experiencia enriquecedora!

# **DESAFÍO AUSTRAL**



La Universidad Austral y Junior Achievement llevan a cabo un certamen anual llamado "Desafío Austral" en el que los concursantes deben simular una empresa y tomar decisiones en todo momento, compitiendo con otros. Tres de nuestros alumnos (Pedro Cayol, Pedro Olivella y Marcos Nobile) llegaron a la instancia final resultando subcampeones provinciales. ¡Felicitaciones, chicos! ¡Gran trabajo! Agradecemos a la docente y a los familiares que acompañan en este tipo de iniciativas.

#### **JURA A LA BANDERA**





Como todos los años, los alumnos de 4to grado de Primaria hacen la promesa a la Bandera en el acto ceremonial de la Plaza San Martín. Asimismo, se realizó nuestra conmemoración interna con el tradicional "banderazo" por el barrio. Es una experiencia donde los papás de 4to grado son especialmente invitados a recorrer las calles junto a sus hijos, llevando los colores celeste y blanco a todos los rincones.

### **PASANTÍAS LABORALES**

Pasantías laborales: Los alumnos de quinto año del Secundario se encuentran realizando pasantías en distintos ámbitos laborales de la ciudad. ¡Muchas gracias a las empresas y profesionales que nos brindan tan importante espacio para que los alumnos logren un recorrido diferente y nutritivo!

# **TALLER CONSUMOS PROBLEMÁTICOS**

En los meses de mayo y junio, la Dirección de Educación de la Municipalidad y la Secretaría de Juventudes, organizaron distintos talleres ("Creétela para cuidarte") en los que visibilizaron problemáticas referentes al consumo problemático. En los mismos, participaron alumnos del nivel Secundario.

### **EDILICIO**

En los últimos meses se están llevando a cabo arreglos de diversa índole en los techos del edificio de calle Sarmiento, mejoras en la iluminación y arreglos varios que hacen al mantenimiento ordinario. Asimismo, la CD y el ED están trabajando intensamente en lograr poner al día los arreglos pendientes.

